

Pharmacien de Khénifra: L'heure est à la mobilisation...

Compte Test - 2010-10-28 20:39:00 - Vu sur pharmacie.ma

Le Club des Pharmaciens de Khénifra a abrité le mercredi 27 octobre 2010 un séminaire qui suscitait l'intérêt aussi bien des pharmaciens de cette ville que de leurs invités. C'est ainsi, que les participants à cette rencontre ont pu suivre une présentation des différents sujets d'actualité de la profession pharmaceutique au Maroc : Tiers payants, génériques, assurances maladie, etc. Après le débat qui a suivi la première conférence, les pharmaciens ont suivi avec intérêt, un exposé sur le merchandising et ses atouts présenté par l'équipe de Sanofi-Aventis ainsi qu'un débat au sujet des relations pharmacien-répartiteur présenté par le pharmacien responsable de Sophanord. A la fin de ce séminaire, le président du syndicat M. Rachid Abouali a rendu un vibrant hommage aux pharmaciens de sa ville pour leur dynamisme et leur engagement. En effet, le poste de président du conseil municipal de Khenifra est actuellement occupé par un pharmacien et 6 autres pharmaciens ont été élus comme conseillers soit dans ce même conseil ou à la chambre du commerce. Sans doute, un exemple à suivre Pharmacies.ma